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今年も村のボランティアの方々による「本の読
み聞かせ」が始まりました。読み手の方の優しく
語りかけるような読み口調は、子どもたちにも解
りやすく、また心にもしっとりとしみこんでいき
ます。今年で約１５年目となる読み聞かせですが、
今後もずっとお願いしていきたいと考えています。
ボランティアの方々へ・・・いつも本当にありが
とうございます。来月もよろしくお願い致します。 今年度もスピーチ集会がスタートしました！～小中一貫の取組～

５月のとある日、２年生は担任の先生
の企画で学年主任の先生の誕生日を学
年全員でお祝いしました。子どもたち
は登校後すぐに黒板にお祝いメッセー
ジやイラストを書き、主任の先生が教
室に入ってくるのを今か今かと待ちま
した。サプライズは大成功！主任の先
生も大喜びの記念写真です。

全学年で行う体育の授業で、ディスク（フリスビー）を使
って行う「アルティメット」と呼ばれるスポーツを学習して
います。講師はなんと、スペシャルゲストティーチャーとし
てALTのトリン・マクレラン先生です。本格的にアルティメ
ットに取り組まれているトリン先生からディスクの投げ方や
掴み方の技術を教わり、子どもたちもとても楽しそうに授業
に参加しています。６月には、トリン先生と一緒にアルティ
メットの試合を行う予定で、今後は試合のルールなども教わ
りながら、学習を進めていくとのこと。今後の授業の進展が
楽しみです！

５月２日生徒会本部（増井 佳 会長・上林拓真 副会長)を中心に生徒総会が開かれました。はじめに増井会長か
ら「生徒総会は自分たちで学校をつくっていく重要な場であるので、積極的に参加しましょう。」というお話があり、
総会は正に「粛々と」始まりました。生徒会本部と３つの委員会から、前期の活動方針や活動内容、予算等の提案
があり、それについての質疑応答がありました。生徒から出た予算に関する質問に、本部が詳細をきちんと回答し
ていく等の場面もあり、大人顔負けのしっかりとした会の運営でした。生徒たちの頼もしい姿を見ることができ、
とても嬉しく思いました。審議はスムーズに進み、全ての議案が無事承認され今年度の専門委員会の活動が正式に
スタートすることとなりました。今年も一年間がんばってくださいね。期待しています！

５月１６日（火）全校児童でサツマイモの苗植え
と花の植栽を行いました。保育所での経験もあって、
１年生も手際よく苗を植えていました。花を植えた
プランターも所定の位置にみんなで力を合わせて運
んでくれ、校長室の窓からの景色にも彩りが加えら
れました。植栽の後は、運動場の草引きにも取り組
み、大忙しの１時間でした。みんなお疲れ様でした！
ありがとう。

5月1日（月）清々しい晴天の中、春の遠足に行ってきました。目的地はみつえ青少年旅行村。約6キロの道の
りをみんなで楽しく歩きました。道中は、村の美しい景色を眺めたり、道端の草花や色々な生き物たちを見たり、
お声をかけてくださる地域の方々に元気に挨拶をしたり、友だちや先生とおしゃべりしたりと、楽しいことが満
載で大忙し（笑）でした。約２時間半の行程を終え無事に旅行村に到着。お弁当を食べた後、５年生６年生が企
画運営の「1年生歓迎集会」を行いました。毎年恒例の貨物列車やプレゼントがもらえる宝探しなど、とても盛
り上がりました。みんなヘトヘトになりましたが、素敵な思い出に残る一日となりました！

今年の林間合宿は２日とも天候に恵まれよく晴れたことで、予定していた全てのメニューを実施することができま
した。新緑がきれいな吐山の山の中でフィールドアスレチックを楽しみ、みんなで力を合わせてハヤシライスを作り
ました。森林環境教育では、大木を切る様子を見せていただいた後、のこぎりで丸太を切らせてもらう体験もしまし
た。キャンプファイヤーでは、火の神様も登場してくださり、みんなで考えたレクレーションでおもいっきり楽しみ
ました。翌日の「追跡オリエンテーリング」も、地図をたよりにセンター内の各所を行ったり来たりして、少し疲れ
ましたが、みんなで協力して歩き切りました。この2日間でみんなの仲がさらに深まったことと思います。


